

Diputado Barrios por 22 años de Valparaíso como Patrimonio de la Humanidad: "Falta que ese título se traduzca en la vida cotidiana"



El parlamentario del Partido Socialista advirtió que "ser patrimonio no puede ser sólo un título", y propuso avanzar hacia una etapa en la que esta categoría se traduzca en beneficios concretos para quienes habitan la ciudad.

Este 2025 se cumplen 22 años desde que la ciudad de Valparaíso fue reconocida por la UNESCO como **Patrimonio de la Humanidad**, un hito que conmemoró el diputado socialista **Arturo Barrios**, con un llamado a iniciar una nueva

etapa para el puerto. A través de un video publicado en redes sociales, el parlamentario reflexiona sobre el significado profundo de esta distinción internacional, indicando que **"aún falta que ese título se traduzca en la vida cotidiana de su gente"**.

"Valparaíso cumple 22 años desde que fue declarado Patrimonio de la Humanidad. Una distinción que **reconoce su historia, su arquitectura única y la vida de barrio que aquí se respira**", señala al inicio del registro. Sin embargo, advierte que "ser

patrimonio no puede ser sólo un título", y propone avanzar hacia una etapa en la que esta categoría se traduzca en beneficios concretos para quienes habitan la ciudad. **"Valparaíso necesita inversión pública, servicios estatales instalados en el casco histórico, más viviendas sociales y apoyo real al comercio local"**, afirma. Finalmente, el socialista subraya su compromiso como legislador por la zona. "Estoy comprometido con una nueva etapa para nuestro puerto. Una etapa que ponga en el centro a las personas, su historia y su futuro. **A 22 años de la declaración, es hora de que Valparaíso deje de esperar!**"